

### L'ensemble de la communauté éducative de Saint-Jean vous souhaite une douce année 2021.

- **Merci à l'A.P.E.L.** pour le passage dans les classes la veille des vacances de Noël, cela a ravi petits et grands.
- **Projets musique :** les projets des cinq classes se sont achevés fin décembre, des articles seront prochainement en ligne sur le site pour découvrir le travail réalisé lors de ces séances.  
<http://www.ecbruz-sterblon.org/etablissements-privés-commune-de-st-erblon/ecole-saint-jean/actualites>
- **COVID :** Nous vous demandons à continuer de suivre le protocole sanitaire nous ayant permis jusque-là de rester en présentiel auprès des élèves. Quelques points importants :
  - Garder les enfants en cas de symptômes (température supérieure à 38°C) & en informer l'école.
  - Fournir deux masques propres par jour aux élèves d'élémentaires.
  - Prendre les accès prévus à chaque niveau.
  - Nettoyage des mains pour tous à l'entrée dans les classes.
  - Limitation du nombre d'adultes à entrer dans les bâtiments : 1 par famille.
- **Portes ouvertes :** initialement prévues début février 2021, elles ont été décalées pour l'école et le collège au samedi 17 avril 2021 de 10h à 12h.
- **CM2 : inscriptions au collège Saint-Paul**

Le contexte sanitaire oblige à modifier ce qui se fait habituellement (Rencontre des parents d'enfants de CM2 pour une soirée d'information).

- Cette année un temps d'information auprès des élèves de CM2 sera fait en classe à l'école par le chef d'établissement du collège, l'adjointe de direction et deux élèves « ambassadeurs » de sixième issus de notre école.
- Pour les parents probablement une visioconférence suivie d'un temps d'échange.
- Une journée au collège pour les élèves de CM2 est envisagée en mai ou juin 2021.

Pour l'inscription vous pouvez dès maintenant appeler le secrétariat du collège pour prendre un rendez-vous.

